

Protokoll der Sitzung am 22.01.2018

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Nico, Joe, Juni, Freddy, Miri, Nele, Lisa (Vernetzungsreferentin zu Besuch)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	gegeben
diese Sitzung	Redeleitung: Nico
	Protokoll: Freddy
nächste Sitzung	Datum: 29.01.2018
	Redeleitung: Miri
	Protokoll: Joe
	Essenseinkauf: Nico
Protokoll der letzten Sitzung	5 ja/ 0 nein/ 0 Enthaltungen
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	in Blau

- Lisa: Referentin für FSR-Kommunikation im StuRa besucht alle FSRä im Sinne der Vernetzung und fragt nach Problemen, die wir strukturell bei Studierendenvertretung sehen:
 - wenig Wissen unter Studis über Ablauf der Vertretung
 - schwierig, Lehrämter*innen zu erreichen und zu vertreten
 - Fokus bei Außendarstellung des Stura mehr auf Vertreter*innen der Hochschulgruppen statt Vertreter*innen der FSRä
- Liste der nützlichen Dinge der FSRä soll bei Eddy zusammenlaufen, sodass er bei Dingen, die er selbst nicht hat, auf FSRä verweisen kann
- Lisa plant mehr Events zur Vernetzung zur FSRä und in Zusammenarbeit mit dem HoPo-Referat mehr Politisierung in Hinblick auf Wahlen und Nachwuchsrekrutierung
- Jo gibt Lisa seine Nummer für dringende Sachen
- Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit: Nele hat immer Zeit, Jo hat Mitte Februar bis Mitte März keine Zeit, Miri ist da, Freddy ist nur im Februar da, Nico ist da. Nächste Termine: 5.2., 19.2., im März nach Bedarf
- alle Deadlines, die in den nächsten Monaten anfallen, bis nächste Woche zusammentragen ([alle](#))
- Beschlussfähigkeit ohne Arianna? Ari sollte auf Amt verzichten, um Beschlussfähigkeit zu sichern. Chri kommt im April zurück
- **6. Februar: Stura-Plenum Essen, Brot und Aufstrich reicht**

TOP 02 Finanzen

- sehr gute finanzielle Lage auch nach allen Abzügen von Winterfeier
- Rechnung des Felsenkellers liegt vor. Aber keine Rechnung von Lelola, vorher keine endgültige Abrechnung, [Miri versucht, Kontakt aufzunehmen](#). [Freddy setzt endgültige Deadline bis Ende der Woche für Auslagen](#)
- Finanzantrag Johannes Poßner, [Nele lädt ihn zur nächsten Sitzung ein](#)

TOP 03 Gremien

- StuRa: Nico kommt mit zur Sitzung am 23.01.18.:
 - Fabian Tronnicke wird vermutlich in Geschäftsführung gewählt. Finden wir cool
 - Felix Fink (Referat für Lehramt) Durchführung des Staatsexmane gefährdet, weil zu wenig Prüfungsberechtigte. Wir finden gut, dass Felix Druck beim SMWK macht. Wir werden Felix mitteilen, dass wir Beug dazuhaben und ihn unterstützen
 - [Nele schickt in Zukunft wieder TO rum](#)
- StuKo: Joe und Arianna:
 - Joe: sehr unbefriedigend, weil alle Stukos zur Modulevaluation an einem Nachmittag
 - Was werden Auswirkungen der Sitzung sein? Protokoll wird an Modulverantwortliche weitergeleitet. Wir wollen, dass diese nächstes Mal anwesend sind.
 - Frau Lorenz ist bereit, Curricularkommission wiederaufzunehmen und freut sich auf Rückmeldungen.
- FSR-Vernetzungstreffen:
 - Rekrutierung von Mitgliedern zentrales Thema
 - Ideen: VoKü, Nachtreffen Ersti-Fahrt, Flyer, Sticker, Vollversammlung, Studi-Dozierenden-Gespräche, Sprechstunde
 - Gremiensemester über BaFöG-Vorteile bewerben war eher umstritten
 - dafür kämpfen, dass FSR-Arbeit (als SQ) anrechenbar ist
 - [AK Rookie bilden \(Rekrute\): Joe, Nico, Miri haben Bock](#)
 - Fachschaftsabend monatlich (erster Montag im Monat) / Sitzungsort ändern, evtl. in Bars / Nachsitzungen
 - FSR-Arbeit auch Spaß: Spieleabende, Barabende, familiäre Atmosphäre, Freund*innen finden, Menschen bringen Freundeskreise mit → wenige Motivierte reichen aus
 - Pinnwand neu machen mit aktuellen Fotos
 - FSR-T-Shirts

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- [Statement Rauscher: Miri kümmert sich](#)
- Berufungsverfahren

- FakRat morgen Änderungsanträge von Lorenz, die beschlossen werden sollen zu Multi-Level Governance und IB ist unsicher wg. Frau Zinnecker, Theorie ist eigentlich fertig (unklar, warum noch nicht raus)
- kommende Woche offene Sitzungen zur Information und Rückkopplung der Fachschaft an den aktuellen Stand der Berufungsverfahren → auf FB, Website, Verteiler, vor Seminaren ankündigen und persönlich teilen & wir fangen schon 18 Uhr an, Katha wg. Masterleuten fragen
- Lehrbericht: bei offener Sitzung Leute nach Kontakten fragen und um Mithilfe bitten
- Lehrbericht: repräsentatives Dokument nicht möglich → wie können wir Studis erreichen? Nico schreibt To-Do und möchte Lehrbericht nächste Woche nochmal bequatschen
- SHK-Stelle: Joe hat mit Frau Pates kommuniziert, es tut ihr leid, wird nicht mehr vorkommen, Miri schreibt Mail zu SHK-Stellen neu und schickt sie ab
- Joe fragt Frau Ruß + Career-Center, ob sie uns als Referenz für Praktikumsplätze angeben
- Jo hat Studi wegen Koop geantwortet und kümmert sich
- LA-Seminar finden wir alle cool
- Feedback Essay Saar: Mail an Saar bezüglich Kritik und Einsicht (ggf. Telefonat), sonst Mail an Prüfungsausschuss

TOP 05 Sonstiges

- Juni in Zukunft nicht mehr dabei, aber für punktuelle VAs (Erstfahrt). Nicht so viel Verbundenheit und mehr dabeisitzen und zuhören statt wirklich was machen.
- Wasserkocher: Nico kümmert sich